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14.11.13 

村川 

３７同会関東支部 黒水みどりさん歓迎会 

 

はじめに 

3年 2組の黒水みどりさん（北九州市在住）が、娘さんの直子さん（福岡市在住）とともに上京され

ましたので、11月 12日（水）、丸の内の「桂園帝劇ビル店」において歓迎会を行いました。 

長岡さんと倉田さんが撮ったビデオや写真も後日紹介されると思いますが、webサイズの写真を

使用してその模様を紹介します。参加者は、黒水さん親子を主賓として、磯部さん、小西さん、吉川

さんと、2組は全員参加、その他の組は長岡さん・増田さん（3組）、田鍋さん（4組）、倉田さん（9組）、

そして村川（7組）の合計 10名でした。磯部さん以外は下関で 1 ヵ月前に会ったばかりの者ばかり

で全員関東支部役員ですが、今回は小人数のため、非常に親しく話すことができました。 

 

１ 一次会 

  娘さんが人形町で買い物のため未到着でしたが（鯛焼です。全員で頂きました）、取り敢えず

16:05から開始しました。まず、長岡支部長が歓迎の辞を述べ（写真下左）、黒水さんが、娘さんの

講習会参加の機会に一緒に上京された旨を話されました（写真下右）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じクラスの磯部さんに乾杯の音頭を取っていただき（写真下左）、会食が始まりました。始まって

間もなく、顧問の吉川さんが同期生の医者Ｋさんの話を持ち出し、その話でかなり盛り上がりました。 
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  16:30ころに娘さんが到着し、磯部さんにもう一度乾杯の音頭を取っていただきました（写真下左）。

なんでも娘さんは来春（？）結婚されるそうです。おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 吉川さんが黒水さんに、「好きだった男子と嫌いだった男子を言って！」というリクエストをしました

（写真下左）。なんでも、１ヵ月前の下関での同期生会で聞いたと彼は言うのです。しかし、なんだか

んだと言っているうちに、その話はうやむやになりました。 

 次に私が、「卒業写真の黒水さんのスカートの丈が短すぎる（写真下右）が、黒水さんはヤンキー

だったの？」という質問をしましたが、これもうやむやにされてしまいました。 

 

                                 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 私は黒水さんとはいつ一緒だったのか覚えていませんでしたが、ただ非常に素直な性格が印象と

して残っていました。しかし驚くなかれ、彼女はものすごく記憶力がよくて、「文関小学校 3年のとき

に、小西さんと村川さんは私と同じクラスだったよね。小西さんは授業中、椅子の板の間に指が挟ま

って、抜こうとして抜けなくて、泣きそうになってたよね。村川さんは三家本（みかもと）先生（女の先生

です）からものすごい剣幕で叱られたことがあったよね」と言うのです。小西さんは「そうそう、覚えてる

よ」と言うのですが、私はまったく身に覚えがありません。 

 黒水さんの話では、三家本先生は美人で、四年生を受け持つ予定だったのが結婚のために退職

されたそうで、今想像するに、私はそれが悔しくて先生に楯ついたのかもしれません。 
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２ 二次会（カフェ・ド・セントロ丸の内店） 

  吉川さんは一次会の最後ころに仕事のために退席しましたので、近くの喫茶店に残りの 9名で入

りました。10月末に何度目かの個展を開いた磯部画伯から、油絵の深さについて興味深い話を聞く

ことができました。「事前に、我々同期生に個展の日時を教えてほしい」と、いつもお願いしているの

ですが、どうしても教えてくれません。 

 長岡支部長、コーヒー御馳走様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おわりに 

福岡県在住の同期生Ｙさん（女性）から、「花見会に行くからよろしくね」というメールが来ました。 

関東支部一同、大歓迎をしますので、みなさん、上京の際はいつでも声を掛けて下さい。 

今回の歓迎会にコメントを下さった関東支部の皆さん、有難うございました。黒水さんにお渡しし

ました。 

 

終わり 

  


